
GOBIER¡lO AUTÓNOi4O DESCEiITRALII¿ADO lrlUl,lICIPAL

OEL CANTÓI\¡ PEDRO VICENTE iIALDOII|AOO

PICHINCHA. ECUADOR

Acta No. 9 www.pedrovicentemaldonado.oob.ec
secretaria@pedrovicentemaldonado.éob.ec

1

2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
72
13
L4
15
16
77
18
19
20
2r
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
47
42
43
44
45
46
47
48
49
50
51"

52
53
54
55

TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFó.NICA RESUMIDA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
'= 

**MUNICIPAL DE FECHA 11 DE ñ/IARZO DE 2015.En la ciudad de Pedro vicente Mardonado, cantón áer rni.ro'noror", prov¡ncia de pich¡ncha, a ros oncedías del mes de mazo der año dos mil quinc",^.,"n0á rá" qrráJ r,orr. 
"on 

d¡ez minutos, se da ¡nicio a rapresente ses¡Ón ordinar¡a del Leg¡slativo del Gobierno Auiónomo oescentraltaáo uuniJip-aiier cantonPedro ,vicente Mardonado, presiáida por er rng. raúris¡o ÁÁuuru¿i, en caliááá-oe Áliii"li"t,:, 
"ncalidad de secretario Generar er Ab. Jaime párr poro ór"ri"ro, encontrándose presente además erseñor Procurador Sínd¡co, Doctor Johmson Gómez.

El señor Arcarde: da ra bienven¡da a ros presentes y d¡spone que por secretaria se de rectura a raconvocatoria:
El secretar¡o General: Por disposición de la máxima autoridad Ejecut¡va del cantón, quien amparada enlo que disponen ros Arts. 318 y 60 riterar c).der cód¡go organico áe organización i"rriün:"tirtono, i, yDescentrar¡zación y er Art. i9 oet org'anico rrñá¡*jr- j"r con"á¡o vtrnicip"r á" 

'É"jio 
vi""nt"Maldonado, me perm¡to convocar a Sesióln ordinaria de concejo Munióipar, párr'ái oi" ,¡Jr"ores 11 demarzo de] 2015, a paftir de las 15Hoo, en la sala de sesiones de ta Municipatidao,-con ia ñnal¡oao oetratar el sigu¡ente Orden del Dia:

'1.- Constatación del quórum
2.- lnstalación de la ses¡ón por parte del Señor Alcalde.
3. Aprobac¡ón del Orden del Día.
4'- Análisis y Aprobación de Ia solic¡tud de prórroga para la entrega de las obras de infraestructura de laUrban¡zación Arasha.
5.- Anál¡sis y Aprobación del frnancramiento que otorgará el Banco del Estado, por el valor de usD 1600 954,67 (UN MILLÓN SEISCIENTOS MiL NOVÉCIENTOS Y CINCUENTÁ V CUÁiNb, OZITOODóLARES DE Los ESTADoS uruioós ói ÁMÉRóÁ); 

';*tinados 
a financiar ros provectos de"Estudios de consultoría det sislema de Agua potabte óara et Recinto srn ¡uán Já Éu-Jrto orito;Estudios de ConsultorÍa para el Sistema de Alcantarilladó Sanitario y errrár ffi a coJp-eratira oeViv¡enda San Juan Evangelista Etapa I, ll y lll; y, la Construcción del Sistema oe' nlcaniar¡lLáo Sanitario

e- implementación de plantas de tratamienlo de aguas residuales para los barr¡os: san cáriás, easa¡e
Nro. 2, Los Esteros, 13 de Marzo, La lsla y El progreso,,.
6 - Autorización al Señor Alcalde lng. Waltei Fabrisio Ambuludi Bustamante, en su cat¡dad derepresentante legal, para que proceda a suscribir el correspondiente Contrato de Financiamiento y
servicios Bancarios aprobado por er Banco del Estado, pará financiar tos proyectás J" ;;ertuo¡o, o"ConsultorÍa del S¡stema de Agua Potable para el Reciáto San Juan ¿e buárto ou¡io; estuo¡os oe
consultoría para el Sistema de Alcantarillado San¡tario y Pluvial para la Cooperativá áá'v¡vienoa sanJuan Evangelista Etapa l, ll y lll; y, la Construcción oet Sistema ¿e Átcantari áoo Sanitario e
implementac¡ón de plantas de tratamiento de aguas residuates para los barrios: san cáiiái, eása¡e ttro.2, Los Esteros, 13 de Marzo, La lsla y El progreio,,.
&-.Autorizac¡Ón para comprometer los recursos de Ia cuenta corr¡ente Nro. '1220033 que mantiene elGobierno AutÓnomo Descentral¡zado Mun¡cipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado en el aanco
Central del Ecuador, para el servicio de las obligaciones de deuda.
9.- Clausura de la ses¡ón.
El Señor Alcalde: dispone que como pr¡mer punto del orden del día se constate el quórum respectivo
El Secretario General: Se procede a constatar el quórum:
. Concejala Maira Agu¡lar, presente;
. Vicealcalde Jhoon Correa, presente;
. ConceJal Carlos Ga¡bor, presente;
. Concejal Javier Jaramillo, presente;
. Concejal Armando Mena, presente;
. Alcalde Fabrisio AmbuludÍ, presente.
secretar¡o General: SEGUNDo puNTo.- 2.- tnstalación de la sesión por pafte det señor Alcatde.El Señor Alcalde: Agradecerles la presencia a todos Ustedes, esperando que las intervenciones que
hagamos sea con respeto, con artura dándoles ra brenvenida queda instarada i" pr"r"nt"."iián.
Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Aprobación del Orden det Día.
El señor Alcarde: hay un orden.der.día pranteado, si hay arguna sugerencia o argún punto que se quiera
incrementar, queda a consideración Ustedes señores Conce]ales;
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se le concede el uso de la palabra al concejal Javier Jaramillo, qu¡en manifiesta que mociona para

que se apruebe el orden del día planteadol

Éi óán"é¡"r unoon correa apoya la moción pfesenta-da por el concejal Javier Jaram¡llo;

ei Senárhlcal¿e: al no habei nÍnguna observación Señor Secretario sométase a votac¡ón;

§ecretario General: procedemoJ a tomar votación de la moción presentada por el Conceial Javier

Jaramillo, que cuenta con respaldo del Concejal Jhoon Correa:

. Concejala Ma¡ra Aguilar, a favor;

. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;

. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;

. Concejal Javier Jaramillo, a favor;

. Conceial Armando Mena, a favor;

. Alcalde Fabr¡sio Ambuludl, a favor.
Se contabiliza seis (6) votos a favor.
ñÉ;ói-üCióN- ¡xi.'oii-sc-cror,lPvu-2015. PoR MAYoRíA.- EL PLENo DEL LEGlsLArlvo
iiu-NlclpÁL rief ótñiO¡¡ ieono vlce¡,¡re MALDoNADo RESUELVE APRoBAR EL oRDEN DEL

DIA PLANTEADO.
§ecretar¡o ceneral: cUARTo pUNTo.4.- Anátis¡s y Aprobac¡ón de la solicitud de prÓrroga para la

entrega de las obras de ¡nfraestructura de la Urbanizac¡Ón Arasha'

El Se"ño¡ Alcalde: queda a cons¡deración de ustedes señores conce.iales, tienen ustedes el informe de la

-r¡iion hay el critLrio legal para con estos documentos sea el conceio quien apruebe o no la prorroga

sol¡citada poí el urbanizadór, tienen la palabra cualquiera de los.señores Concejales;

ó" ián""i" el uso de la palabra al boncejal Jav¡er Jaramillo, quien man¡f¡esta: rev¡sando el informe

áá la comision su criterio es favorable, ya que ta prorroga es presentada en el periodo establec¡do para

ñácárLt petitor¡o como también prra oiotgárl" eéte permiso, quiero tamb¡én recalcar que en el informe

ór"r"ni"áo por la EpMAPA es muy ineficiente ya que no explica nada, s¡mplemente que se delega a otra

ñ"iiáná ru. funciones, en dondé se hace solo un pedido verbal, para mí este informe-carece de

ñiái"rián"r"ro, lo m¡smo pienso que sucede con et ¡nforme de la Dirección de Desarrollo Sustentable

;uesto oue solo hace refeiencia a ciertos documentos mas no da una explicación clara pára_nosotros

;;;.ü;6tt;i ó"á "on 
tos informes presentados p9l.p?,1" de las Direcciones de Planificación v

bbras públicas, se est¡ma que hay un avance del 60 o 70% de las obras, que dentro de la ordenanza

ñ; qr; 5"" sobre el 50olo; con los argumentos legales creo que lo sustancial o el ob,et¡vo es la

p;;;"ga pero quería recalcar que nosotrós necesitamos.los sustentos para tener en que basarnos, con

iooo tiantes indicado quiero mocionar para que se apruebe este punto'

ie conceAe el uso de la palabra ál Concejal jhoon Gorrea, la comis¡Ón ha emitido su informe

favorable, nosotros habíamos ped¡do a las direcó¡ones respect¡vas nos den un informe del avance de las

"Ur* 
p"i qrá áo.o Conce¡o iáber cuáles son los avances de dicha urbanizac¡ón, pero quiero también

,énóiJn"¡. que estoy totalmente de acuerdo con los comentarios emitidos por el compañero Javier

l";;;¡11", oá mucho que decir ái¡nforme de ta EpMApA; to que debió presentar en el informe era sobre

tiáuánó", real¡zados en ta obia, de acuerdo a la ordenanza, señor Alcalde yo sug¡ero que se les haga

un llamado de atención a tos tecñ¡cos para que sean más claros en sus informes dando la informaciÓn

;;";ü, ;il; ié to r,.." en ¡os ¡nformes de la Dirección de Planificación y Obras Publicas donde nos

ñ"Uf"n i" porcentajes en los avances de la obra, que es eso lo que necPsitamos saber para así tomar

uná 
- 

OeciiiOn sobre la uproOai¡On o no, para que así puedan conilu¡r con la obra en el plazo

correspondiente, con estas consideraciones sLñor Aicalde apoyo a Ia mociÓn presentada por el Concejal

JavierJaramilloparaqueseapruebelaampl¡aciÓndelplazo.deacuerdoalosolicitado,
Él 

'S"n- 
Ái""1áe: háy que d;;¡; áoiumentos que salgan de secretaria para hacer el llamado de

atención a la Dirección de Desarrollo Sustentable y a la EPMAPA'

se concede el uso de l" p"ü¡i" 
"i 

cóncá¡at óartos Gaibor, quien manifiesta: yo tamb¡én estoy de

acuerdo con los compañeros 
"onaá"r"t 

V soló quiero aclarar que el tema de la prorroga es porque están

importandounasbombasparaelaguap,ortalrazÓnnoSeavanzadoconlacomplementaciÓndelared
de agua potable, pero es esta inioiñáit'án ra que debió constar en el ¡nforme de la lng. Doris Panamito'

;;;ü;1":;;ü;i ,eroates no ¡usiiricaltos intoimes y estos deben ser más contundentes tal como lo han

áilá.tJ" rái otras direccioriJi;-ü iát cuales sábemos,el porcentaje de los avances va ten¡endo la

Iiáánirácion con esto también iúgiero oisponer a los directores que hagan controles permanentes para
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:::,*:p:-,1:""1,"1::-1?I:g_"qgr con respecto a tos ptazos ya otorsados, con to antes menc¡onadoapoyo la moción del Concejal Javier Jaramillo.

sl":r"jri"j::*':::"1T'^"_:1g:ll:-h ":,:eia,l!s gu9 esta sea ra úrtima prórrosa extendida,puesto que en otras ocasiones tam-bién se res eit"Áoilei;i, "-* Prurlusii extenoroa,

establecidos oor .fl rc ca h, ñ^.r¡ri^-¡^ r^ ^.¡^-^-_^ 
|zo y no alcanzan a cumplir los plazos

:?,::§::d::- n: g :" : : T mod iricad o ra o roe n a n ia laia páo !,. n?á,. á!tá,"á1,',,1 
", 

5.111El Señor Alcatde: Señor Secretario 
"oréü." "-uoüiün]secretario General: procedemos a tomar votación de la mocrón presentada por el conceial Javier,"rr.,,,:::l:,:l"nta con respatdo_ de tos Concejates ¡¡,oon Cáir", y 

'C"rÉ; é;;;r.Concejala Maira Aguilar, a favor,
Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
Concejal Carlos Gaibor, a favorl
Concejal Javier Jaram¡llo, a favor,
Concejal Armando Mena, a favor;. Alcalde Fabris¡o Ambulud í. a tavot

Se contabiliza seis (6) votos a favor.
RESOLUCIÓN NO. 038-SG.GADMPVM-2015. POR MAYORiA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVOMUNICIPAL OEI CNruTÓ¡¡ PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APNOE_AR r-I áó¡-¡CrrUODE PRORROGA PARA LA ENTREGA DE LAS OBRAS DE INFRAESTRUCTURA DE LAURBANIZACION PARTICULAR ARASHA.
Secretar¡o Generat: eUtNTO 

.pU.lI9._ 5,_^ 4ll l¡s¡s y Aprobac¡ón det f¡nanc¡am¡ento que otorgará etBanco det Estado. por et vator de 
-|JSD 

t aoo est.atiuÑ ul¿Lóru selscl¡¡tros utlñó-vebrErurosy C|NCUENTA y cuArRo, 67/1oo DóLAREi DE ros ESTADo s uuaoé ói Á¡iLáiéÁj,iestinaaosa.financ¡ar los proyectos de "Estud¡os de consultoría del slsfema de Agua potable paia-eí'aecinto sanJuan de Puerto Quito: Estudios de.consultoría para e/ slsterna ae etaitar¡ttiáó-§aíialii'y' iiuviat parala cooperat¡va de v¡vienda san Juan Evangerista Etapa r, fi y tu; y, ta construcc¡ii áát'sist"ra aeAlcantar¡llado_san¡tar¡o e imprementación de 
-ptantas 

de'tratámiénto dé aguas residuate,s jirais narrios:San Carlos, Pasaje Nro. 2, Los Esteros, 13 de Marzo, La tsla y El progreío,,.
El señor Alcalde: queda a consideración de ustedes señoies conie¡ales, como sabemos esta es Iaetapa final y la próxima semana se. real¡zará Ia entrega s¡mbótica del cneqüe oe 

"riá 
.iáJito'pur" qr"acto segu¡do nos hagan er desemborso, es por eso que necesitamos oá ta aprooaCiol J-et conce¡oMun¡cipal, estas obras fueron 

- 
pr¡orizadas y aprobádas a través de la Ásamblea cintonat yposteriormente en el seno der .conse.¡o de pranificación, se ha tomó en cuentá io. fr"."pto. o" r"Partic¡pación ciudadana, es decir se ha cumpr¡do con todo para que ya se conv¡erta en una rear¡dad.se concede.el uso de la palabra al Coñcejal carlos Gaibor, quien manifiesta: revisando toda ladocumentac¡Ón la misma que sustenta toda la parte técnica como tiende que ser y oonáeiá Jlrue"trala necesidad que tenemos, pero sr me gustaría que er técnico nos indique en donde se va-a imprantareste sistema ya que los moradores preguntan y no sabemos realmente como está la red dealcantarillado:

El Señor Alcalde: podemos tener una reun¡ón de trabajo para poder dar la respectiva expt¡cac¡ón
aunque ya se hizo una ¡nv¡tac¡ón a los barrios para la socializacaón de estas obras en donde.á h"olo oultema y la parte técnica hizo tamb¡én la explicac¡ón de cómo van a estar conformadas la redes dealcantarillado; los barrios que no constan aquí, no es que se quedan fuera del práyé.to .i-no qu" ,"suman al mismo;
El concejal carlos Gaibor: mi sugerencia es para tener una ¡dea más concreta para así también daruna ¡nformaciÓn seria y responsable, por otro lado el Director Financiero debió naceinos trelar ta taOra aeamortizac¡ón det Banco det Estado, para saber cuát es ta tasa de interés y cuanto es ;t v;i;; ;ensuat apagar, ya que es información fundamental que debemos como conce.jo óonocer, en tugar áe esto solonos han mandado la certificación, también he rev¡sado la ficha técnicá Oe rgua potaol""y jüntarittaoo
en donde, si comparamos con er arcantarilado sanitario, ras sumas están marfhay qu" r"rí.ár; 

-

El señor Alcarde: según como fue presentado este punto, fue una sugerencia der Banco der Estado,que sea el concelo que apruebe, además resulta obligación del concejo-conor", .obr" comá-y cuanoose va hacer ¡a canceración der crédito, ra. aprobac¡ót de este punto 
"i ,n r."!riritlqrJ-ti"i"' qr" .u.presentado para que puedan hacernos el desembolso del crédito.

3
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El Concejal Caflos Gaibor: para term¡nar mi intervenc¡ón, se que este proyecto va benef¡ciar mucho la

parte de ialud y ambiental tamb¡én, estoy dispuesto a apoyar todo lo que sea para el b¡enestar de

nuestro cantón, mociono a que se apruebe este punto;

Se concede el uso de la palabra a la Concejala Maira Agu¡lar, quien man¡f¡esta: qu¡siera ¡niclar

freguntándole ¿por qué en ei orden del dÍa no consta el barrio el placer?, porque revisando lo-s informes

i, a". ri"n"r colsta áicno barrio y siendo su respuesta_pos¡tiva, sugiero que el barrio El Placer sea

ín.iriOo 
"n 

los puntos cinco y seis, al igual que et barrio Divina Misericord¡a y en algunos casos también

ei úárrio easa¡e N.2, para nuestro conócimiento y así poder decidir si se aprueba o no. También qu¡siera

ped¡r que se nos tome en cuenta en este t¡po de social¡zac¡ones para poder poseer todos la misma

információn y para cuando la gente pregunte todos dar una misma respuesta concreta y coherente como

ie lo na necíró en otras ocasiónes, coniuerdo también con el Concejal Gaibor al ped¡r que se nos haga

llegar la tabla de amort¡zaciÓn del crédito, ratif¡co totalmente m¡ apoyo para estos proyectos ya que son

áe"Ár"r,a ¡rportancia para el desarrollo de nuestro cantón aparte de que se de.ia de contaminar el medio

ambiente, con las cons¡derac¡ones expuestas apoyo la moc¡Ón presentada;

el éenorelcalde: como lo dúe antes en este punto no se hace menc¡ón a otros barrios que también se

benef¡ciaran con este proyecio pero no por eso quiere decir que están fuera, ya cuando se realice el

documento real a ser preéentadb en este s¡ constaran todos los barr¡os beneficiarios, s¡ se los quisiera

rnciuli anora el proceso de desembolso del crédito se retrasaría, al Director Financiero y demás técnicos

les pido hacer üna reunión de trabajo para pulir los detalles pendientes con valores específicos puesto

que luego de este pr¡mer proyecto vendrán otros de igual interés soc¡al para nuestro cantÓn, uno es para

mejorar"la sistematización d'e Ia EPMAPA y el otro es para los s¡stemas de la parte adminlstrativá,

deóemos tomar en cuenta que no todos los munic¡pios corren con la suerte de recibir estos créditos no

reembolsables pero gracias a que los ¡nformes técnicos han sido bien sustentados hemos logrado

concretarlos;
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Jhoon Correa, qu¡en man¡f¡esta: quiero felic¡tar la labor

tue se viene realizando pór los técnicos liderados por el señor Alcalde, qu¡en es el que ex¡ge agil¡dad

páá certos proyectos, agradecer también la pred¡spos¡c¡ón del Banco del Estado por facilitarnos el

iinanciamiento dé estos pioyectos que son de vital importancia para la sociedad de nuestro cantón, ya

que es un verdadero páraíso peró last¡mosamente contam¡nado pero esto está cambiando, en las

ñoticias ya se escuchá de este financiam¡ento y en que va a ser invertido, así el turista tendrá otra

pái."p.iéñ de pedro V¡cente Maldonado, con reipecto a la tabta de amortizac¡ón es una tarifa general

para Ll sector público, no varía el interés por ser un municipio más grande o más pequeño y como

iáuéror que por exigencia del Banco del Éstado, es el Concejo quien tiene que autorizar al Alcalde,

"nti"nOo 
qr" óon la f]nalidad de sentirse más respaldados; en el tema de las soc¡al¡zaciones que se

ui"nán ruitir"n¿o, señores Concejales y Concejala es nuestra obligación el preguntar cómo se las está

ff"r"n¿oi 
"ábo, 

.o.o, parte de lá administración y no necesitamos ningún t¡po de ¡nvitaciÓn para asist¡r

a dichas soc¡alizaciones y como Conce.iales también debemos estar empapados de estos temas aquí

naáa se mane¡a por deóajo de la meia toda la información es clara. El cronograma lo maneja la

óiá"¡on de Ráspbnsabilidád Social y la Secretaría de AlcaldÍa en donde todos tenemos la oportunidad

p;;;"ú"; 
"n 

qu'é tug"r", se ttevarañ a cabo dichas socializaciones y dec¡dir a cuales podemos as¡stir

ñü;;.ó; una ao-ministracion incluyente, no excluyente; ahora no todos los barrios son benef¡ciarios

pero este es el pr¡mer paso para que dé a poco vayamos cubriendo hasta el 100% del CantÓn, con estas

tonsideracionei respaido la moc¡Ón presentada por el Concejal Carlos Gaibor;
gi Senor Alcalde: en tiempos ant¿riores el Bánco daba financiamientos que no eran reembolsables,

t;in;ipalmente para estudiós de proyectos, ahora del 100% solo el 40% es reembolsable aun así

¡ilñ;; iienOá uenet¡c¡aoos pero lo importante es que se apruebe el crédito para nosotros poder hacer

la obra, ahora tenemos una cápacidad áe endeudamiento mayor motivo por el cual podremos real¡zar

"rtoa 
Ooa proyectos que serán presentados ya con los estudios aprobados' el informe técnico de la

éeflnCUn'y ios únicos benefiiiados de esios estudios de alcantarillado y agua potable son las

comun¡dades;
ée cánce¿e el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien man¡fiesta: este tipo de proyectos

"onGn"i"rao" 
para et mLOio ámbiente, para el turismo y un-a vez realizados quien no va a querer venir

á- r¡ili"r " 
pedró Vicente Maldonado, en d¡ciembre del 2013 estos térm¡nos de referencia se han

pr".""t"6" páá el sistema de agua potable en San Juan de. Puerto Ouito ya que luego de la fllaciÓn de

iirñé. ior.á parte de Pedro Vüenté Matdonado y enseguida les cortaron el agua es así como este

4
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proyecto.llega justo a tiempo para luego de los estudios dar solución a las necesidades de la comun¡dadno solo de agua potable sino tambiétde alcantariltado saniürio y pluv¡ai pááns oii"r"',it"! I"rrto. o"rcantón ya que por ra farta de, estos, servicios ra g"rte t,en" sus preocupaciones, por eso sr. Arcardenosotros en dÍas anter¡ores va le habiamos autorizádo para que con esto el Banco del Estado de ¡n¡cio ala ejecución det proyecto, toáos coincidimos 
", 

q* áit5. pr,ly"ctos son de suma ¡mportancia y beneficiopara el Cantón. por lo que apoyamos la moción,

l^."^::l_":q: :l u:9 de ta pátabra at Concejat Javier Jarami[o, quien manifiesta: por fetic¡tar tarnlclatrva y la pcsic¡ón que el señor Alcalde a puesto al frente de etta. yá creo qru .on 
"rtá 

lo debemosesperar la grat¡tud de la gente sino mantener lá tranquil¡dad interna de'haber tra'oalaJo con coiciencia yaque es una decisiÓn muy dura por el alto costo políiico pero nosotros no tenemos que conllevarnos poresto sino por el serv¡cio hacia la gente puesto que servirá para. nuestras futuras generaciones, repitofelicitar a todo er concejo por esa. [redisposicron para irao4i y decidir en estos aspectos que son muymp-ortantes y que son ra base der buen vivir que es to que piomutga er Gobierno cenirai. 
- --'

El señor Alcalde: como d¡io el conceial hay un alto cósto'políticó por el valor de enáeuoamlento que esde cas¡ c¡nco m¡llones de dÓlares. en base a mejorar la coniribución que ha habido en nuestra economíaque aunque ha causado morestias pero ra curtura tributaria siempá tiene;r;;.ir;;;;;"te en rosPedro vicentinos, ruego nos darán ra razón ya que con reración a ro. 
""Át,i"Á 

u""iná"-[ág"ro. ro"¡mpuestos más bajos, y ras obras son vitares para me¡orar nuestra caridad oe v¡oa, sepin á,ioLn qr" noes que nos vamos a endeudar por diez o quince años el crédito es solo para c¡nco'anoi, ri n" nub¡dootras propuestas de hasta tre¡nta años de endeudam¡ento y se ra anarizara paiá'átro posioteendeudamiento son créditos con un interés del O.O2o/o que es mínimo, con lo analizadb iánoi secretarioproceda a tomar votac¡ón de acuerdo a Ia moción preseñtad";
Secretario General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el concejal carlosGaibor, y respaldada por todos los señores Concejales:. Concejala Maira Aguilar, a favor;. Vicea¡calde Jhoon Correa, a favor,. Concejal Carlos Gaibor, a favor,
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;. Concejal Armando l\Iena, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor.
Se contabiliza seis (6) votos a favor.
RESOLUCION NO. 039-SG-GADMPVM-2015. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVOMUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AFñóEEN ¡LFINANCIAMIENTO QUE OTORGARÁ EL BANCO DEL ESTADO, POR EL VALOR OC UóO T SOO

151q7_lgN-urL.Lór{ serscre¡¡ros MrL NovEcrENros y crNcuENrA y cuArRo, 67/100DOLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE-AMÉRICA), DESTINADOS E rIÑÁÑóiEN r-OSPROYECTOS DE "ESTUDIOS DE CONSULTORíA OCI SIéTCUI DE AGUA POrÁEiiPENI ELRECINTO SAN JUAN DE PUERTO QUITO; ESTUDIOS DE CONSULTON¡N PINÁ É-I- éSiCUE OCALCANTARILLADO SANITARIO Y PLUVIAL PARA LA COOPERATIVA DE VIUEÑDÁ 

'AN 
JUANEVANGELISTA ETAPA I, II Y III; Y, LA CONSTRUCCIÓN DEL SISTEMA OC E.CÁÑTINIIr-MO

SANITARIO E IMPLEMENTACIÓN DE PLANTAS DE TRATAMIENTO DE AGUÁ§'HEdiOUTES
PARA LOS BARRIOS: SAN CARLOS, PASAJE NRO. 2, LOS ESTEROS, TS OC ¡ilÁRzd, iE ISU VEL PROGRESO",
Secretar¡o General: SEXTO PUNTO.- 6.- Autor¡zac¡ón at Señor Alcalde lng. Walter Fabr¡s¡o AmbuludiBustamante en su cal¡dad de representante legal, para que proceda a iuscribi el coirespondiente
contrat.o de. Financ¡amiento y serv¡ctos Bancarioi apiobado por et Banco det Estado páia i'iíanc¡ar tosproyectos de "Esiud¡os de Consultoría del Slsfema de Agua Potable para el Rec¡nto Sán Jianáe pue¡to
gu¡tg.: Estu.db: de Consultoría para el S¡stema de AtcaÁbrilado Sa'n¡tario y elriiit plu- a- óiop"r"tiuu
* vlvienda San Juan Evanget¡sta Etapa l, ll y ltl; y, la Construcción del Sistema de Alcantar¡llado
2antt?r¡?.e ¡mplementac¡Ón de plantas de tratamtento'de aguas residuales para los barr¡os: San Carlos,
lasaje Nro.2, Los Esferos, 13 de Marzo, La lsla y Et prográso,,;
El señor Alcaide: como sabemos esto es parte del proáeso para el financiamiento el Banco del Estadodonde debo recibir la autorización por parte del concejo para con esto poder suscribir el contiato paraque ya nos ¡iueda,r entregar ros recursos y asi echar en marcha este proyecto, y, qre e"-oe su.a¡mportanc¡a para nuestro ciudadanos queda a considerac¡ón de ustedes,.inoi". có,íólÉ.;'- '

www.pedrovicentemaldonado.oob.ec
secretaria@pedrovicentemaldonado.éob.ec
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j. Se concede el uso de la palabra al Concejal Jhoon Correa, quien manifiesta: señor Alcalde este

2 punto es secuencia del tema anterior simplemente se lo está manejando conforme lo pide el Banco del

3 Estado no nos queda más que respaldar y mociono a que sea aprobado el sexto punto del orden del dÍa;

4 Se concede eí uso de la palabra al Concejat Armando Mena: concuerdo con el Concejal Jhoon

5 Correa en que en el punto anterior ya se le dio la autorización para el crédito, solo nos queda ratificar la

6 aprobación y autorizaciÓn de este punto;

7 El Señor Alcalde: señor secretario proceda a tomar votaciÓn

8 Secretario General: procedemos a tomar votación de la mociÓn presentada por el Concejal Jhoon

9 Correa, que cuenta con respaldo del Concejal Javier Jaramillo:

10 Concejala Maira Aguilar, a favor;
11, Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
72 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
13 Concejal Javier Jaramillo, a favor;

t4 ConcejalArmando Mena, a favor;
15 Alcalde Fabrisio Ambuludí, a favor.
16 Se contabiliza seis (6) votos a favor.
\7 RESoLUcIÓI.¡ No. o4O-SG-GADMPVM-2015. POR MAYOR¡A.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO

18 MUNtc¡pAL oel óeNfoN pEDRo vtcENTE MALDoNADo RESUELVE AUToRtzAR AL sEñoR
lg ALCALDE ING. WALTER FABRISIO AMBULUDI BUSTAMANTE, EN SU CALIDAD DE

20 REPRESENTANTE LEGAL, PARA QUE PROCEDA A SUSCRIBIR EL CORRESPONDIENTE
21 CONTRATO DE F¡NANCIAMIENTO Y SERVICIOS BANCARIOS APROBADO POR EL BANCO DEL

22 ESTADo, PARA FINANGIAR LOS PROYECTOS DE..ESTUDIOS DE CONSULTORíA DEL SISTEMA

23 DE AGUA POTABLE PARA EL RECINTO SAN JUAN DE PUERTO QUITO; ESTUDIOS DE

24 coNSULToR¡A PARA EL SISTEMA DE ALCANTARILLADO SANITARIO Y PI-UV¡AL PARA LA

25 COOPERATTVA DE VIVIENDA SAN JUAN EVANGELISTA ETAPA l, ll Y tll; Y, LA CONSTRUCCIÓN

26 DEL SISTEMA DE ALcANTARILLADO SANITARIO E IMPLEMENTACIÓN DE PLANTAS DE

27 TRATAMIENTO DE AGUAS RESTDUALES PARA LOS BARRIOS: SAN CARLOS, PASAJE NRO. 2'

28 LOS ESTEROS, 13 DE MARZO, LA ISLA Y EL PROGRESO".
Zg Secretario General: SEPTIMO PUNTO.- Conocimiento y Análisis de /as Ceftificaciones Presupuesfarias

30 para el servicio det crédito que se tramita con el Banco del Estado y de la contraparfe.

31 E¡ Senor Alcalde: este punto también es parte del mismo proceso, es importante también ya que forma

32 parte del presupuesto, pero tiene que contar con las certificaciones para cumplir con la contra parte y

33 para no hacer'una reforma ya se lo había considerado dentro del presupuesto que ustedes mismo

34 aprobaron, este punto es para conocimiento, queda a consideraciÓn de Ustedes, si hay alguna

35 observación o sino para dar por conocido las certificaciones presupuestarias,

36 Secretario Generai: al no existir ninguna observación por parte de los Concejales presentes, el Concejo

37 Municipal da por conocido las certifióaciones presupuestarias para el servicio del crédito que se tramita

38 con el Banco del Estado y de la contraparte;
3é ñesóiuóié¡l r.lo. 041-sc-cADMpvM-2015. poR MAyoRiA.- EL pLENo DEL LEGlsLATlvo

40 MUNtctpAL DEL cANTótl peoRo VIGENTE MALDONADO RESUELVE DAR PoR coNoclDo LAS

4t cERTtFtcActoNES pRESUpuESTARIAS pARA EL sERvlcto DEL cRÉD[o QUE sE TRAMITA

42 CON EL BANCO DEL ESTADO Y DE LA CONTRAPARTE.
43 secretario General: ocTAVO PUNTO.- B.- AutorizaciÓn para comprometer los recursos de la cuenta

44 corriente Nro. 1220033 que mantiene et Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del CantÓn

45 pedro Vicente Maldonado en el Banco Central det Ecuador, para el servicio de las obligaciones de

46 deuda.
47 El señor Alcalde: queda a consideraciÓn de ustedes para que autoricen, ya que para que nos hagan

4g desembolso tiene qu'e haber la autorización para utilizar la cuenta de la cual serán debitados los valores

49 mensualmente a Pagar;
50 Se concede e¡ uio-oe ta palabra al concejal Jhoon Correa, quien manifiesta: este punto también es

51 parte del proceso y sabemos que es preciso autorizar la cuenta por lo ya expuesto por su parte señor

52 Álcalde, con lo dicho mociono para que este punto sea aprobado.

i¡ El Goncejal Javier Jaramillo apoya la moción presentada por el concejal Jhoon Correa.

54 El señor Alcalde: señor secretario proceda a tomar votaciÓn.
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1 Secretario General: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Concejal Jhoon

2 Correa, que cuenta con respaldo del Concejal Javier Jaramillo:

3 Concejala Maira Aguilar, a favor;
4 V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
5 Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;
6 Concejal Javier Jaramillo, a favor,
7 Concejal Armando Mena, a favor,

8 Alcalde Fabrisio Ambuludi, a favor.

9 Se contabiliza seis (6) votos a favor'
1ó ne§óiúcldu t¡o.'042-SG-cADMPvM-2015. PoR MAYoRíA.- EL PLENo DEL LEcISLATIvO

11 MUNtCtp¡\L DEL cANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AUTORIZAR PARA QUE LA

12 ENTIDAD COMPROMETA LOS RECURSOS DE LA CUENTA CORRIENTE NRO. 1220033 QUE

13 MANTTENE EL GoB|ERNO AUTÓNOMO oeSceNTRALIzADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO

!4 VICENTE MALOONADO EN EL BANCO CENTRAL DEL ECUADOR, PARA EL SERVICIO DE LAS

15 OBLIGACIONES DE DEUDA.

Jaime Paul Polo Guerrero
ARIO GENERAL

\ffi
'i'ág;rr

General: NOVENO PUNTO.- 9.- Clausura de /a Sesón.
sin más temas que tratar queda clausurada la


